



## **Einladung und Ausschreibung zum Turnier der Seniorenrallye Mitte am **Dienstag, 19. August 2025** im Golfclub Traunsee-Almtal**

**Start:** voraussichtlich ab ca. 08:30 Uhr (Reihenstart von Tee 1) **C – D – A – B**

**Tee:** gelb

**Spielform:** Vorgabewirksames Zählspiel nach Stabelford über 18 Loch

**Halfway:** Verpflegung im Halfway Haus nach Loch 9

Gespielt wird nach den offiziellen Golfregeln des R&A, dem Standard- und Vorgabesystem und der Spiel- und Wettspielordnung des ÖGV, sowie den Platzregeln des GC Traunsee-Almtal. Besonderes Augenmerk wird auf eine zügige Spielweise gelegt.

Teilnahmeberechtigt sind Senioren des Jahrganges 1975 und älter, die Mitglieder in einem Mitgliedsclub der Seniorenrallye Mitte sind. Gastspieler können nach Maßgabe freier Plätze gerne teilnehmen. Vorgabegrenze: World Handicap Index (WHI) von max. 36.

Die E-Cart-Benutzung ist – falls witterungsmäßig möglich – mit gültigem ärztlichem Attest gestattet. Reservierung der E-Cards wird empfohlen.

**Preise:** je 1 Bruttopreis für den Gesamtsieger und die Altersklassengruppen 50-64, 65-74 und 75+; je 2 Nettopreise für die HCP-Klassen

**Nennschluss:** Samstag, 16. August 2025, 16:00 Uhr – ausnahmslos per E-Mail an [sekretariat@golfclubtraunsee.at](mailto:sekretariat@golfclubtraunsee.at) und an [g.peherstorfer@gmail.com](mailto:g.peherstorfer@gmail.com). Bei einem unentschuldigtem Fernbleiben bzw. bei einer Absage nach Veröffentlichung der Startzeiten ist ein Nenngeld von Euro 30,00 zu entrichten.

**Nenngeld:** Rallye-Teilnehmer € 52,00, Gäste € 62,00 und Clubmitglieder € 35,00 inkl. Turnierfee und Essen

**Siegerehrung:** nach Eintreffen der letzten Teilnehmer der betreffenden Gruppen

**Wettspielleitung:** Thomas Edtmeier, Tobias Möser, Rallyeleitung Mitte

Wir freuen uns auf eure Teilnahme

Das Organisationskomitee der Seniorenrallye Mitte (Günther Pesendorfer, Sepp Muhr, Niki Hofinger) sowie Seniorenkapitän GC Traunsee Almtal Harald Starl und sein Team

**Hole in One auf Loch 3: Gutschein im Wert von € 3.500.- für eine Zahnbehandlung gespendet von Dr. Hubertus, Dr. Leopold und Dr. Xaver Hofinger in Mondsee oder Andorf.**